

Fortsetzung von Seite 7



Jugendliche unterwegs. Ein ganz besonderer Gast ist Pfarrer Mokumabu aus dem Kongo, der mit uns getrommelt und gesungen hat.

## August

**12.** Der neue Gemeindebus wird übergeben. Wieder kann mit Hilfe vieler Sponsoren ein Bus für die Jugend und Kirchengemeinde finanziert werden. Allen ein herzliches Dankeschön.

**13.** Der traditionelle Abschluss des 1. Halbjahres des Frauenbundes findet im Waldhaus des Pfälzer-Waldvereins statt.

**13.** In einer Presbyteriums-Sitzung informiert der Dekan über die Verfahren zur Pfarrwahl nach dem Ausscheiden von Pfr. Schmidt. Er kann bekannt geben, dass sich Pfrn. Burmeister nach Eisenberg bewirbt.

**15.** Nach einjähriger Bauzeit wird am Samstag das renovierte und sanierte Evangelische Gemeindehaus mit einem Festakt eingeweiht. Die Feier wird umrahmt von der Band „Basix“, dem „Orchester“ der Protestantischen Kindertagesstätte und dem Protestantischen Frauenchor.

**16.** Im Gottesdienst werden Herr Link, der viele Jahre im Kirchenfahrdienst aktiv war, und Herr Fischer als Hausmeister im Kindergarten verabschiedet.

**16.-27.** Die Evang. Jugend ist zum Sommerzeltlager in Friedrichthal im Saarland. „Afrika“ ist das Leitthema. Viele Aktionen, Besuche, spannende Erlebnisse füllen diese „heißen“ Tage aus. Diesmal sind 80 Kinder und

langweilig wurde war selbst schuld.



**24.** Der Frauenbund startet nach der Sommerpause. Pfr. Schmidt ist zu Gast.

## September

**01.** Ab September können für 20 Kinder in unserem Kindergarten Ganztagesplätze angeboten werden. Der Bedarf ist groß, die Plätze sind auf Anhieb alle besetzt.

